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Beschluss 

 

 

Pflege des Waldrandweges entlang des Fasanenweges 

 

Der Ortsbeirat Bettenhausen fasst folgenden Beschluss: 

 

Der Ortsbeirat Bettenhausen wird in seiner Sitzung im Februar 2019 das Thema 

„Freischneiden des Fußweges parallel zum Fasanenweg“ behandeln. Dazu ist 

eine genauere Kostenschätzung erforderlich. Deshalb fordert der Ortsbeirat den 

Magistrat auf, über das Umwelt- und Gartenamt eine Kostenschätzung 

vornehmen zu lassen. Zu der Sitzung im Februar soll die Leiterin des Umwelt- 

und Gartenamtes, Frau Dr. Anja Starick, darüber berichten. Gleichzeitig soll der 

Leiter des Forstamtes, Herr Uwe Zindel, eingeladen werden. 

 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltungen 

 

 

 

 

 

 

Volker Zeidler Jutta Butterweck 

Ortsvorsteher  Schriftführerin 




